

English version below

**Ce document fait office de briefing pour la YPEC
Merci de le lire attentivement car il n'y aura pas de briefing oral !**

Informations importantes :

- Veuillez prendre connaissance du règlement <https://www.belgianendurocup.com/reglement> et **de la start liste**
- Attention le site de départ et d'arrivée sont différents.
- Le site de départ est au croisement entre la route de Spa et la rue Chifgotte à 4920 Remouchamps et le site d'arrivée rue de l'école 9 à 4920 Remouchamps.
- Le contrôle administratif (retrait des plaques de cadre, t-shirts, ...) est prévu de 10h30 à 11h30 sur le site de départ (route de Spa).

**Attention à 11h30, les inscriptions seront fermées et nous quittons le site.
Merci d'anticiper, c'est mieux pour tout le monde.**

- Parking sur le site de départ (voir plan en annexe).
- Retour sur le site d'arrivée vers 16h00 en fonction du timing (voir timing en annexe).
- Parking site d'arrivée (voir plan en annexe), votre véhicule devra être stationné dans le parking prairie. Il faut suivre les flèches parking.
- Merci de respecter les riverains et les panneaux d'interdiction de stationner. Pas de stationnement dans les rues du village afin de laisser le passage libre pour les riverains, fermiers et les services de secours.
- Les horaires d'ouverture et de fermeture de toutes les spéciales sont sur le sticker (à coller sur votre vélo) qui se trouve dans votre enveloppe.
- La puce se trouve sur le dos de la plaque de cadre. Attention vous en êtes responsable en cas de perte.
- Départ dans l'ordre des dossards pour le contrôle des protections. Ensuite, départ libre mais toujours toutes les 15 secondes, nous comptons sur un minimum de civisme de votre part afin de fluidifier les départs. Gardez à l'esprit qu'il y a une heure d'ouverture et de fermeture de spéciale (cf. horaire sur le sticker).
- Il n'y aura pas de gobelets aux ravitons donc vous devrez utiliser vos bidons, Camelback ou autres.
- - Le port du Casque intégral, des gants longs, des genouillères, des coudières, une dorsale ou sac à dos homologué enduro sont obligatoires (disqualification).
- Contrôle des protections obligatoire au départ de 11h30 à 11h45
- Départ et liaison en groupe.
- Pour les spéciales, voir les plans en annexe.

Flèches pour le samedi



Pour toutes autres infos : bobaf@outlook.be 0477 84 60 34

Merci pour votre participation à l'Amblève Enduro Légende.

Afin de permettre à chacun de passer un bon weekend, merci de respecter ces directives.
La puce est prévue pour être lue en position verticale sans être pliée, percée, ou tordue
Aussi est il nécessaire de prendre le temps de bien positionner la plaque pour que la puce soit:

► VERTICALE + **ECARTEE** du cintre, potence ou fourche !!

Autre info: Le live course sera disponible sur le site de M-CHRONO.FR

A dimanche, et on vous fait confiance pour bien respecter ces consignes et prendre le temps nécessaire pour bien positionner la plaque verticalement et écartée des éléments métalliques / carbon de votre bike ! (prévoir des liens de serrage suffisant)



**This document is the briefing - Please read it carefully because there will be
NO oral briefing!**

Important information:

- Please take note of the regulations <https://www.belgianendurocup.com/reglement> and the **attached start list.**
- Please note that the start and finish sites are different.
- The start site is at the crossroads between the route de Spa and the rue Chifgotte in 4920 Remouchamps and the finish site is rue de l'école 9 in 4920 Remouchamps.
- Administrative checks (collection of frame numbers, t-shirts, etc.) will take place from 10.30 to 11.30 a.m. at the start site.

**Please note that at 011:30, registration will be closed and we will leave the site.
Please anticipate, it's better for everyone.**

- Parking at the start site (see attached map).
- Return to the finish site at around 16:00 depending on the timing (see attached timetable).
- Parking at the finish site (see attached map), your vehicle must be parked in the meadow car park. Follow the parking arrows.
- Please respect local residents and no-parking signs. No parking in the village streets, to allow free passage for residents, farmers and emergency services.
- The opening and closing times of all the specials are on the sticker (to be stuck on your bike) in your envelope.
- The chip is on the back of the frame plate. Please note that you are responsible for any loss.
- Start in the order of race numbers for the protection check. After that, the start is free but still every 15 seconds. We are counting on a minimum of civic-mindedness on your part to ensure that the starts run smoothly. Please bear in mind that there is an opening and closing time for the special stage (see timetable on the sticker).
- There will be no beakers at the refreshment posts, so you'll have to use your own water bottles, Camelback or similar.
- Wearing a full-face helmet, long gloves, knee pads, elbow pads, a back protector or an enduro approved rucksack is compulsory (disqualification).
- Protective equipment must be checked at the start from 11.30 to 11.45 a.m.
- Departure and liaison in groups.
- For special stages, see attached maps.

Arrows for Saturday



For all other information: bobaf@outlook.be 0477 84 60 34

Thank you for your participation in the Amblève Enduro Légende.
In order to allow everyone to have a good weekend, please respect these guidelines.

Important details - Enduro timing is done using a chip placed on the back of your mountain bike plate

The chip is intended to be read in a vertical position without being bent, pierced, or twisted

It is therefore necessary to take the time to position the plate correctly so that the chip is:

► **VERTICAL+ REMOVED from the handlebars, stem or fork**

Other info: The live race will be available on the M-CHRONO.FR website

